



お正月にちなんで、『おみくじボールゲーム』を楽しみました。後ろ向きで、ボールを投げ箱に入れるゲームです。箱にはそれぞれ

「無病息災」「家内安全」「大吉」などの張り紙があり、「ヤッター入った」「大当たり、大吉に入ったわあ」「もっと強く投げて」など声援がはいり楽しめました。



### 『春のつどい』を開催します

- ◆日時 令和2年3月15日(日) 9時から12時
- ◆場所 厚生中学校けやきホール
- ◆プログラム
  - ・藍ちゃんの家学童部 子どもたちの発表
  - ・学童部の一年(スライド上映)
  - ・手話と歌『さんぽ』
  - ・宇治山田高等学校合唱部 のコーラス
  - ・藍ちゃんの家うたごえ喫茶の方々のコーラス
  - ・バイオリンの演奏 など

## みやざきカフェ



『みやざきカフェ』は、毎週金曜日 岡本のホームホスピスいせあこや2階(10時から12時)で、様々な趣味講座を開催しています。地域のみなさんが集い、リラックスした雰囲気の中で楽しまれています。

【1・2月の講座】絵馬作り・お菓子作り(きなこクッキー、アップルパイ)・アロマワックスバー・吊るし雛作りなど



ネズミのちぎり絵に挑戦♪

### フレんズ

「何色のネズミがいいかな?」「ひげは何本?」とそれぞれ表情豊かなカラフルな可愛いネズミが完成☆家に持ちかえり、今年も子どもたちの健康を見守ってくれますように!



紅茶と共にアップルパイ



オリジナル絵馬



ドライフラワーを使ったアロマワックスバー



2020年ねずみ年!



折り紙が小さくて貼るのが難しそう...



### 学童部

毎年恒例の坂ノ社「初ゑびすさま」がありました。天候が悪かったのですが、スタッフ代表で参加しました。利用者さまにもいただいた福笹を見ていただき、また、直会(鯛菓子)を一口ずつ食べ、初ゑびすを感じていただきました。



春のつどいに向けて、子どもたちは「手話」の練習をしています。大きい声で歌いながら、足踏みをして、手も動かし、頑張っています。スタッフは、なかなか覚えることができなくて「違うよ」と子どもたちに教えてもらっています。3月15日(日)の当日は、楽しい内容となっています。みなさん見に来てくださいね♪

### 新型コロナウイルスへの対応

新型コロナウイルスについては、職員が正しい認識を持つとともに、感染マニュアル(令和2年1月31日厚生労働省子ども家庭局家庭福祉課ほか連名事務連絡に基づく)等を通して共通理解を深め、日々の業務にあたります。